

LehrerInnen aus 5 Ländern zu Gast an der WBG



Während ihre SchülerInnen an einem einwöchigen Workshop mit der peruanischen Gruppe „Arena y Esteras“ teilnahmen, konnten die begleitenden LehrerInnen die Online-Module des Erasmus+-Projektes testen. Das CULPEER-Projekt („Cultural Approaches in Peer-to-Peer-Learning“), das in den vergangenen 18 Monaten von internationalen Projektpartnern unter Beteiligung deutscher Lehrerinnen einer Hamburger Schule und der WBG entwickelt wurde, soll LehrerInnen dafür sensibilisieren und dazu ermutigen, in ihrem schulischen Alltag interkulturelle Ansätze zu integrieren, bei denen die SchülerInnen oder andere Jugendliche selber aktiv werden.

Am Freitag konnten sich die LehrerInnen dann in der WBG vom Erfolg eines solchen Projektes überzeugen.

Das Statement der Jugendlichen am Ende „Todos somos uno!“ (Wir sind alle eins!) brachte eindrucksvoll zum Ausdruck, dass diese Woche eine Chance für alle Teilnehmenden war, gleich

welcher Herkunft, sich über sprachliche und kulturelle Grenzen hinweg zu verständigen und als eins zu empfinden.